



LA OPINIÓN

Recuerdo para los gitanos y todas las personas que sufren racismo

► Con motivo de la conmemoración el pasado 8 de abril del «Día Internacional de la Comunidad Gitana», la Fundación Secretariado Gitano realizó ayer un acto en el muelle 1 del puerto de Málaga al que asistieron el alcalde, Francisco de la Torre, y la delegada del Gobierno andaluz en Málaga, Susana Radío. Esta fecha recuerda el congreso mundial roma-gitano celebrado en Londres el 8 de abril de 1971 en el que se instituyeron la bandera y el himno gitano. Juan José Flores Mendoza, responsable de Mediación Intercultural de la fundación, leyó un manifiesto recordando a todas las personas de cualquier condición que han sufrido y sufren persecución, racismo y precariedad por el hecho de ser diferentes. Posteriormente se arrojaron pétalos de flores al mar.